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МАРКЕТИНГОВЫЕ КОММУНИКАЦИИ ДЛЯ ИННОВАЦИОННОГО 

ПРОДУКТА 

 
Для взаимодействия с существующими и потенциальными потребителями сегодня не достаточно 

использования одного коммуникационного канала. Современным потребителям важна возможность 

осуществить взаимодействие с компанией тогда, когда им удобно, и тем способом, которым им удобно, и 

вместе с этим получить единый клиентский опыт. Для удовлетворения такой потребности необходимо, 

чтобы компания использовала максимально возможное количество средств коммуникации 

взаимосвязано. 

В данной статье рассмотрены важнейшие теоретические и практические вопросы маркетинговых 

коммуникаций, раскрывается содержание их основных элементов: рекламы, паблисити, стимулирования 

сбыта, персональной продажи и связей с общественностью.  
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MARKETING COMMUNICATIONS FOR AN INNOVATIVE PRODUCT 

 
Today, it is not enough to use one communication channel to interact with existing and potential 

consumers. Modern consumers need the opportunity to interact with the company when it is convenient for them 

and in the way that it is convenient for them and at the same time to get a single customer experience. To meet 

this need, it is necessary that the company uses the maximum possible number of means of communication is 

interconnected.  

This article discusses the most important theoretical and practical issues of marketing communications, 

reveals the content of their main elements: advertising, publicity, sales promotion, personal sales and public 

relations. 
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